



LABORAL

En España lo que más se busca son ingenieros y camareros

■ La Red Eures imparte en Salamanca un taller para asesorar sobre empleo

J.G. Trevín Salamanca

Los responsables laborales de los países europeos buscan en España profesionales cualificados y con experiencia en áreas, sobre todo, relacionadas con la ingeniería o la sanidad. A ello se añade la búsqueda de mano de obra en ámbitos como el de la hostelería en el que España tiene más experiencia acumulada que la mayoría de países de la zona Euro. Esa es la consigna que Patricia Valverde, la responsable española de la Red Eures, un portal europeo de búsqueda de empleo transmitió en el Centro Europe Direct de la Universidad de Salamanca que celebra estos días la semana de Europa.

Como ya hicieran los responsables del servicio público de empleo alemán que realizaron diversas entrevistas en Salamanca, Valverde insistió en la importancia del idioma como requisito imprescindible para poder aspirar a un trabajo más allá de nuestras fronteras. A los conocimientos de inglés, advirtió, se han de sumar los de la lengua del país en el que se quiere recalar. Ese es, a día de hoy, "el gran problema".

Pese a que la crisis afecta a personas de todas las edades, Valverde reconoció que son en su mayoría los jóvenes los que se atreven a dar el paso de aventurarse a salir de España para trabajar. *